

OPINIÓN

## PRESENCIA DE OSCAR CASTRO

El nombre de Oscar Castro no es uno de los más conocidos en el mundo del periodismo. Sin embargo, durante décadas estuvo dentro de las principales líneas de la prensa escrita colombiana, así como en las de los principales medios de comunicación de masas.

Oscar Castro es hoy día figura ya lejana de la memoria de casi todos los colombianos nacidos en Bogotá durante el siglo XX. Su nombre no es recordado por los medios de comunicación ni por los historiadores. Sin embargo, sus artículos han sido leídos y comentados por miles de personas en Colombia y en el exterior. Sus columnas se publicaron en los principales periódicos y revistas de Colombia y en los principales diarios y revistas extranjeras, así como sus editoriales y comentarios de opinión en los principales medios de comunicación y de difusión.

Oscar Castro nació en Bogotá y vivió su infancia en la ciudad. Se graduó en la Escuela Normal de Bogotá y se graduó en la Universidad Nacional de Colombia con una licenciatura en Derecho. Trabajó en la justicia y en la administración pública.

Después de unos años trabajando en el sector público, se convirtió en un periodista independiente y se dedicó a escribir artículos para la prensa y a organizar movimientos sindicales.

En ese período periodístico realizó numerosos reportajes que abordaron temas de cultura, economía y política, entre otros.

Algunos de estos artículos se convirtieron en clásicos de la literatura periodística y fueron reimpresos en numerosas ediciones de la revista "Revista de la Prensa" de la Universidad Nacional de Colombia, de la cual era director. Los periodistas más jóvenes y más avezados en la profesión.

Oscar Castro es hoy recordado por miles de personas en Colombia y en el exterior. Sus columnas aparecieron en numerosos periódicos y revistas, así como sus editoriales y comentarios en los principales medios de comunicación y de difusión.

Oscar Castro nació en Bogotá y se convirtió en un periodista independiente y se dedicó a escribir artículos para la prensa y a organizar movimientos sindicales. Trabajó en la justicia y en la administración pública.

Algunos de estos artículos se convirtieron en clásicos de la literatura periodística y fueron reimpresos en numerosas ediciones de la revista "Revista de la Prensa" de la Universidad Nacional de Colombia, de la cual era director. Los periodistas más jóvenes y más avezados en la profesión.

Oscar Castro nació en Bogotá y se convirtió en un periodista independiente y se dedicó a escribir artículos para la prensa y a organizar movimientos sindicales. Trabajó en la justicia y en la administración pública.

## Presencia de Oscar Castro [artículo] José Vargas Badilla.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Vargas Badilla, José, 1918-2010

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Presencia de Oscar Castro [artículo] José Vargas Badilla.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)